



# CCI LYON MÉTROPOLE SAINT-ÉTIENNE ROANNE

**PUBLIÉ PAR : BREFECO**    **DATE DE PUBLICATION : 28 DÉCEMBRE 2021**

Après avoir succédé à François Méon en cours de mandat, en février 2019, Irène Breuil (CPME), 59 ans, vient d'être reconduite pour cinq ans à la tête de la délégation stéphanoise de la CCI Lyon métropole Saint-Etienne Roanne, qui compte 19 élus.

Dans les mois qui ont précédé le scrutin, cette représentante de la CPME, qui conduisait une liste unique avec le Medef, a milité en faveur de la transformation des statuts de la chambre métropolitaine, afin qu'elle renforce son ancrage local à travers la création de comités de développement territorial.

Diplômée de l'Ecole supérieure de génie informatique (ESGI), où elle s'est formée en alternance chez Sagem Sécurité Défense, à Levallois-Perret, la jeune ingénieure est revenue dans la Loire pour travailler pendant une quinzaine d'années dans l'industrie lourde. Elle dirige Ibresens (distribution de cosmétiques Bio) qu'elle a créée en 2006, ainsi que Kodev (fabrication de linge de maison et de tongs et mules jetables) rachetée en 2009.